
INDICAÇÃO Nº     

 

 

Assunto: Solicito ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, que determine ao 

setor competente estudos para melhorias no trânsito da Rua Dr. José Cosenza, Vila 

Cruzeiro, conforme especifica. 

  

Senhor Presidente: 

 

Este vereador foi procurado por moradores, a fim de contribuir para 

solucionar este problema intervindo junto ao departamento competente da 

municipalidade. (Conforme abaixo-assinado em anexo) 

 

Ocorre que a Av. Joaquim Bueno de Campos, passou a ter mão única de 

trafego, além de, o local ainda estar desprovido de sinalização. 

 

Considerando que todo o trânsito da Avenida é desviado pelas demais ruas 

do bairro, principalmente pela Rua Dr. José Cosenza. 

 

A mudança vem ocasionando muitos conflitos como, diversos acidentes, 

muito barulho, além do grande fluxo de veículos que se concentram nessa via, dessarte 

moradores solicitam estudos para melhorias no trânsito. 

 

A presente indicação visa atender o anseio dos moradores que pedem 

providências.      

 

INDICO, ao Sr. Prefeito Municipal, nos termos do Regimento Interno 

desta Casa de Leis, após ouvir o douto e soberano Plenário, que seja oficiado a Secretaria 

competente, que determine ao setor competente estudos para melhorias no trânsito da Rua 

Dr. José Cosenza, Vila Cruzeiro. 

 

 

SALA DAS SESSÕES, 08 de novembro de 2022. 

 

 

 

HIROSHI BANDO  

Vereador – PSD 

(Assinado Digitalmente) 

 
 

 

 

 

*Acompanha 01 (um) abaixo-assinado. 
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